
Arrancó  la  Estudiantina  en
San Carlos: por primera vez
participan cens, cebjas y una
escuela de formación integral
26 agosto, 2022

El cronograma de actividades se extenderá a lo largo de un
mes.

Este viernes arrancó la Estudiantina en San Carlos, uno de los
eventos más importantes del departamento.

Con motivo del Día del Estudiante y de la Primavera, los
alumnos sancarlinos viven una gran fiesta año a año.

Esta vez, las actividades se extenderán a lo largo de un mes y
además, por primavera vez también “se incluirá a cens, cebjas
y a la escuela Martinelli, un establecimiento de formación
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integral al que asisten chicos con discapacidad”, informó el
director del Área de Juventud de San Carlos, Agustín Abraham,
a El Cuco Digital.

El cronograma inició hoy con las competencias deportivas y,
además de la propia estudiantina, en las próximas semanas
habrá campeonatos freestyle y el 21 una feria estudiantil
donde van a haber concursos artísticos y culturales.

¿Quién cantará este año en la Estudiantina?

Sobre los artistas centrales que podrían llegar al anfiteatro
Neyú Mapú, la Municipalidad adelantó semanas atrás a este
medio que entre las opciones está la banda de cuarteto Q’
Lokura, aunque aún no hay nada confirmado.

“Recién se están haciendo las tratativas. No hay contrato
firmado”, aclaró por ese momento la secretaria de Cultura y
Turismo de San Carlos, , Sandra Martelossi tras los rumores.

Por otra parte, destacó que en cuanto sea oficial la noticia,
“el  intendente  Rolando  Scanio  será  el  encargado  de
comunicarlo”  en  el  caso  de  llegar  a  algún  acuerdo.
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